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Meus Colegas (deputados):   

Deputado 1- André Cálix, 17 
anos   

Deputado 2- Maria Catarina,  
14 anos  

  

 

 

  

Informação Pessoal:    

Nome: Mariana Morais    
Idade: 15   anos   

Distrito: Porto   
Escola: Escola Secundária  

Inês de Ca s tro   
Ano escolaridade: 9º   

  

 

  

 

  

 



Sessão Escolar:                                                                                           

26 de janeiro de 2018  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

Após um mês de espera e muita ansiedade, chegou o dia da sessão distrital…  
  

  

Sessão Distrital:  

      

 

.  

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  

 

 

 

 

 

Esta sessão, onde os deputados da nossa escola 

debateram e defenderam as suas medidas, sucedeu-se 

no auditório pequeno da escola.  

Esta sessão foi acompanhada pelas professoras Luísa 

Ferreira e Cláudia Beira.  

Depois dos vários deputados defenderem as suas 

medidas, procedeu-se ao debate, entre os membros de 

cada turma participante.   

Após o debate, procedeu-se então à elaboração do 

projeto de recomendação que levaríamos à sessão 

distrital, na Maia, Porto.  

Seguindo-se assim à eleição dos 3 deputados que 

representariam a escola no dia 26 e 27 de fevereiro, na 

sessão distrital.  

  

 

No dia 26 de fevereiro, os deputados eleitos na 

sessão escolar deslocaram-se à Maia com o 

objetivo de defenderem o projeto de 

recomendação da sua escola, Escola Secundária 

Inês de Castro, escola nº50.  

  

Os 3 deputados tinham toda a ambição e vontade 

de chegar à sessão nacional, no entanto, sabiam 

que o importante era, ser levado à sessão 

nacional, o melhor projeto de recomendação 
possível.    

    

No dia seguinte, os deputados foram eleitos para 

representar o círculo do Porto, juntamente com 

outras 4 escolas, na Sessão Nacional, em Lisboa, 
sendo esta a melhor notícia possível. 



Sessão Nacional:     

  

  

A viagem….  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

No dia 16 de abril, por volta das 8 horas, as 5 escolas representantes do círculo do Porto, reuniram-se 
no “EL CORTE INGLÊS”, em Vila Nova de Gaia, para esperar a camioneta que nos levaria a Lisboa.  

 Na mesma camioneta ia o distrito de Braga e Vila Real.  

 A viagem demorou cerca de 6 horas e, a meio da viagem, juntou-se a todos nós um grupo de alunos 
de Fátima.  

 Eram 13:15 e chegámos, esfomeados e ansiosos, à Assembleia da República. 



  
  

  
Salas de Comissão e respetivas reuniões…  

  

  

  

  
     Fomos encaminhados para a sala de comissão Nº2, onde também estavam presentes 
deputados dos círculos de Évora, Faro, Europa, Portalegre, Açores, Vila Real e Braga.   

  

    A orientar os trabalhos, estiveram presentes os deputados José Luís, pertencente ao PEV, e 
Sandra Pontedeira, pertencente ao PS.  

 

    A sessão das comissões decorreu em duas fases.  

 

   Na primeira fase debateram-se os projetos de recomendação dos círculos eleitorais e numa 

segunda fase, realizou-se a redação final do projeto de recomendação da 2ª comissão e fez-se a 

seleção da pergunta a apresentar no plenário, no dia seguinte, dia 17 de abril.  

 

   Enquanto a reunião se realizava, os jornalistas tiveram direito a uma visita guiada à Sala dos 
Passos Perdidos e ao Plenário.   

 

 

 

 
 

  
  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

Sala dos Passos Perdidos…  

 

 

 

  

 

 
  

    

  

  
  

  



Entretanto, houve uma pausa para o almoço, onde decidi tirar umas fotografias….  

 

 
No jardim da Assembleia, havia alguns pavões, nos quais eu decidi fotografar. 

 

 

 

 

  

  
  

  
  

  
  
  

Nesta pausa foram feitas muitas amizades…  
  

  
  

  
  

  
  

  



  
No dia seguinte….  

  
Sessão Plenária  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
  

  

 

 
Depois de uma pausa para almoço…  

  
Após o almoço, regressámos à sala das sessões onde os deputados concluíram o debate relativo à 
recomendação final e selecionaram as medidas a apresentar à Assembleia da República.  
No final, distribui-se diplomas aos deputados e cantamos o Hino Nacional, assim despedimo-nos uns dos 

outros e tiramos uma fotografia de grupo.  

 

       
 

 

  

  

No segundo dia, chegámos ao Parlamento por volta das 9 horas e 30 minutos e dirigimo-nos à sala das sessões para 
assistirmos à abertura do plenário.  

Após a intervenção de cada um dos deputados presentes, seguiu-se o momento de interpolar os mesmos. 

Enquanto decorria o debate sobre a recomendação a fazer à Assembleia da República, os jornalistas dirigiram -se 

novamente à Sala dos Passos Perdidos para entrevistarem os deputados presentes de cada partido.  

Depois do momento das entrevistas, anteriormente falado, seguiu-se uma conferência de imprensa com o 

Presidente da Comissão de Educação e Ciência, Alexandre Quintanilha onde nos foi permitido fazer perguntas de 
qualquer natureza.  

 


